
  

São Paulo, 02 de setembro de 2020. 
 
Conselho Participativo Municipal Itaim Paulista – Curuçá 
ATA DE REUNIÃO Nº 02 - presencial 

 

Aos três dias do mês de março do ano de 2020, com inicio às 18h30 e término 

19h45, no auditório da Subprefeitura do Itaim Paulista – Curuça, com presença do 

Conselheiro Coordenador Arnaldo Juvenal Neto e dos Conselheiros, Caroline 

Soares; Rafael do Carmo, Paulo Pequeno; Janaina da Silva; Orides Martins  e do  – 

Interlocutor da Subprefeitura do Itaim Paulista e Curuça, Hamilton Menezes Após 

consenso entre os membros participantes foi as reuniões do Conselho Participativo 

acontecerão quinzenalmente nas primeiras e terceiras segundas-feiras do mês 

sendo realizadas entre as 18h e 19h30m. A tolerância para atrasos será de 30 

minutos após o horário marcado, com iniciara com qualquer número de 

conselheiros,como proposta apresentada pelo conselheiro Orides Martins, o 

planejamento das reuniões pode ser alterado bimestralmente de acordo com as 

necessidades específicas e intransferível de cada conselheiro ou por ventura datas 

facultativas e feriados. Os conselheiros se apresentaram contando suas trajetórias e 

o que os motivaram a se candidatar para Conselheiro Participativo. Foi informado 

que o canal de divulgação do Conselho Participativo no Facebook é usado para fins 

partidários por membros da gestão anterior (2018-2019) do conselho participativo, 

por isso foi deliberado que adminstração da página será passada aos novos 

membros para a divulgação de ações realizadas pelo corpo do conselho e da 

subprefeitura, a página também servirá para os munícipes que queiram compartilhar 

trativas relevantes sobre os dois distritos, ou seja, Itaim Paulista e Curuça-  O 

Coordenador trouxe para encaminhamento o pedido do morador Antônio de Souza 

do Jardim Miragaia a solicitação para remoção de uma árvore que está em situação 

de risco para com os pedestres localizada na rua Noturno Mineiro, 92 no Jardim 

Miragaia, em consenso ficou para proxima reunião a escolha do segretario geral, 

houve cobrança  do conselheiro Manoel Gonçalves, da  publicalção das atas  

coordenadas pela Prefeitura de São Paulo a primeira do Ato Solene de Posse do 

Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim Paulista que ocorreu na 

tarde do dia 12/02/2020 e dá Audiência Pública de Planos de Ação das 

Subprefeituras que aconteceu no dia 18/02/2020, na ausência de manifesto, nada 

mais tendo a tratar, o Coordenador agradeceu a todos e deu-se por encerrada a 

reunião. Determinou a mim, Caroline Soares, que secretariasse a reunião e que 

lavrasse á presente ata. 

_______________________________                         ___________________________ 

Arnaldo Juvenal Neto- Coodernador  Caroline Soares- Secretaria  

 

 

 


